

Nomination à la direction générale du Centre de services scolaire des Phares

Rimouski, 14 décembre 2022 - Lors de sa séance extraordinaire du 13 décembre, le Conseil d'administration du Centre de service scolaire des Phares (CSSDP) a procédé à la nomination de sa nouvelle direction générale. Le CSSDP est donc fier d'annoncer la nomination de M^{me} Nancy Prévèreault à titre de directrice générale de l'organisation. C'est avec enthousiasme et en ayant à cœur le bien-être du personnel et des élèves que M^{me} Prévèreault, qui entrera officiellement en poste le 30 juin 2023, effectuera une transition aux côtés de la titulaire actuelle du poste, madame Madeleine Dugas.

M^{me} Prévèreault détient un baccalauréat en enseignement, un diplôme de 2^e cycle en enseignement, un diplôme en administration scolaire ainsi que qu'une maîtrise en gestion et développement des organisations. Elle a exercé différentes fonctions de gestion au sein du Centre de services scolaire de Saint-Hyacinthe. Gestionnaire chevronnée, madame Prévèreault cumule une quinzaine d'années d'expérience dans le milieu de l'éducation. Son parcours dans le milieu scolaire l'a amenée à travailler tant au niveau de l'enseignement, que du côté professionnel, à titre de conseillère pédagogique, et depuis 2020, comme directrice générale adjointe. Elle possède donc une vision élargie des enjeux présents sur le terrain, ce qui lui confère une connaissance des multiples sphères d'un centre de services scolaire. Elle a su démontrer au cours de son parcours un leadership mobilisateur et rassembleur favorisant le travail d'équipe et l'amélioration continue des pratiques. Le dynamisme, l'esprit collaboratif et la recherche de la cohérence dont elle fait preuve permettront d'assurer le développement du Centre de services scolaire des Phares ainsi que la réussite des élèves jeunes et adultes.

« Nous sommes très heureux et fiers d'accueillir M^{me} Prévèreault dans notre région et au sein de notre centre de services scolaire. Nous sommes convaincus qu'elle saura travailler de concert avec le Conseil d'administration, la communauté et l'ensemble des membres de l'organisation afin d'établir et de faire vivre une vision moderne de l'éducation apprenante et performante. M^{me} Prévèreault peut être assurée de notre soutien. », indique le Président du conseil d'administration, monsieur Sylvain Gagné.

Cette nomination fait suite à un processus de sélection rigoureux, mené par un comité mandaté par le conseil d'administration et soutenu par une firme externe. Nous souhaitons à M^{me} Prévèreault bon succès dans ses nouvelles fonctions.

-30-

Le Centre de services scolaire des Phares couvre le territoire des municipalités régionales de comtés de La Mitis et Rimouski-Neigette. Il offre des services à près de 10 000 élèves, allant du préscolaire jusqu'à la formation continue, en passant par le secondaire et la formation professionnelle, répartis à travers ses 43 édifices. L'organisation emploie près de 2 000 personnes, faisant d'elle un employeur de choix dans la région.

Source : Zoé Ross-Lévesque, coordonnatrice aux communications
Centre de services scolaire des Phares
418-723-5927, poste 1012 / zoe.ross@cssphares.gouv.qc.ca